Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 20.01.2020

Bürgerfragestunde

Ein Bürger erkundigte sich nach dem Sachstand zur Teilnahme der Gemeinde am "European Energy Award". Außerdem bemängelte er die derzeitige Anlegung und Pflege der Blühstreifen. Des Weiteren bat er um Unterstützung des Kneippvereins Ochsenhausen, der derzeit eine Bestandsaufnahme der Biotope durchführt.

Bürgermeisterin Wieland erläuterte, dass eine Teilnahme am "European Energy Award" derzeit kein Thema sei. Wegen der Blühstreifen wurde bereits ein Gespräch mit dem Bauhof geführt. Die weitere Vorgehensweise muss jedoch mit dem Gemeinderat abgestimmt werden. Dies werde in nächster Zeit geschehen. Die Biotope der Gemeinde wurden bereits vom Landschaftserhaltungsverband gemeinsam mit dem Bauhof besichtigt.

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung vom 16.12.2019.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nicht-öffentlichen Sitzung

Bürgermeisterin Wieland gab folgende Beschlüsse aus der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 16.12.2019 bekannt:

Der Gemeinderat hat einem Stundungsantrag zugestimmt.

Bausachen

- a) Neubau eines landwirtschaftlichen Betriebsleiterhauses mit Garage, Freyberg, Flst. 283, Gemarkung Hürbel
- b) Erweiterung Milchviehstall, Erweiterung Mistplatte und Fahrsilo, Überdachung Kälberiglus, Allmethofen, Flst. 652 und 667, Gemarkung Hürbel
- a) Das gemeindliche Einvernehmen wurde einstimmig erteilt.
- b) Das gemeindliche Einvernehmen wurde einstimmig erteilt.

Spendenbericht nach § 78 Abs. 4 GemO

Der Gemeinderat hat die Annahme der im Jahre 2019 eingegangenen Geld- und Sachspenden einstimmig beschlossen.

Anschaffung von neuen PC-Arbeitsplätzen für die Schulverwaltung

In Anlehnung an den Beschluss des Gemeinderates für die Anschaffung von neuen PC-Arbeitsplätzen im Rathaus sollen nun auch die Arbeitsplätze in der Schulverwaltung ausgetauscht werden. Auch diese zwei PC`s sind alt und haben derzeit noch das Betriebssystem Windows 7 installiert.

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, das Angebot der Firma "ITEOS – Anstalt des öffentlichen Rechts" zum Preis von 1.779,50 Euro zuzüglich der Stunden für die Dienstleistung nach tatsächlichem Aufwand anzunehmen.

Breitbanderschließung Ortsteil Bollsberg; Auftragsvergabe Ingenieurvertrag und Beschluss der Ausschreibung

Der Gemeinderat hat am 22.10.2018 im Zuge der Breitbanderschließung den ersten Ausbauschritt für den Ortsteil Bollsberg beschlossen. Hierfür soll nun der Auftrag für die Planung und Umsetzung vergeben werden.

Der Gemeinderat hat bei zwei Enthaltungen und 11 Ja-Stimmen beschlossen, im Zuge der Breitbanderschließung des Ortsteils Bollsberg den Ingenieurvertrag und die damit verbundene Ausschreibung an die Firma Geo Data GmbH aus Westhausen zu vergeben. Die Abrechnung erfolgt nach der HOAI.

Verschiedenes

- Bürgermeisterin Wieland gratulierte Herrn Gemeinderat Weber zur Geburt seines Sohnes und überreichte ihm ein Geschenk.
- Aus der Mitte des Gemeinderates wurden verschiedene Themen angesprochen:
 - Weitere Vorgehensweise beim Baugebiet in Hürbel
 - Verabschiedung des Haushaltsplans 2020
 - Ergebnis der Verkehrsschau
 - Bäume am Dorfplatz in Hürbel und in der Halde in Gutenzell